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Prevoz za medije z letaliSca do Maribora/ Transport for media from
the airport to Maribor/ Transport pour les médias entre ['aéroport et
Maribor:

Predstavnike medijev obves¢amo, da bo 24. maja (ob 13:30, 17:00 in 22:30 uri)
ter 25. maja (ob 12:30 in 17:00 uri) za medije organiziran prevoz z letalisca
Jozeta Pucnika Ljubljana do Maribora. Za pomoc se prosimo obrnite na info pultu
na letaliscu. Prosimo vas, da najkasneje do 22. maja 2008 na elektronski naslov
anja.otavnik@gov.si javite tocen Cas vasega prihoda na letalisce.

We inform the media representatives that transport will be organised between the
Ljubljana Joze Pucnik Airport and Maribor on the 24 May (at 13:30h, 17:00h and
22:30h) and 25 May (at 12:30h and 17:00h). An information desk will be set up at
the airport for your assistance. Due to facilitating the organisation of additional
shuttle bus from the airport to Maribor we would like to ask you to inform us about
the exact time of you arrival to the airport at anja.otavnik@gov.si by 22 May 2008
at the latest.

Nous informons les représentants des médias que le 24 mai (a 13:30, 17:00 et
22:30) et le 25 mai (@ 12:30 et 17:00) ils pourront bénéficier d'un transfert
organisé entre lAéroport JoZze Pucnik Ljubljana et Maribor. Pour tous les
renseignements complémentaires veuillez vous présenter au point d’information
situé dans le hall des arrivées. Veuillez s'il vous plait nous envoyer l'heure et la
date exactes de votre arrivée a l'aéroport jusqu'au 22 mai au plus tard sur l'address
électronique anja.otavnik@gov.si




